

Patentierung von Ingenieur-Geometerinnen und -Geometern 2002

Aufgrund der bestandenen praktischen Prüfungen in Münsingen wird den nachgenannten Herren die Urkunde als *Patentierter Ingenieur-Geometer* überreicht:

- Richard Angst, Wettingen
- Andreas Brunner, Bern
- Cyril Favre, Yverdon-les-Bains
- Thomas Holenstein, Winterthur
- Matthias Kistler, Zürich
- Jean-Luc Miserez, Cugy
- Rudolf Moser, Schönbühl
- Cédric Moullet, Bretigny-sur-Morrens
- Olivier Paschoud, Pully
- Olivier Perrin, Nyon
- Jean-Marc Rey, Payerne
- Roman Schenker, Eglisau
- Robert Stegemann, Bern
- Bruno Tanner, Baar
- Erwin Vogel, Malters
- Richard Zurbriggen, Saas Grund

14. Januar 2003

Eidgenössisches Departement für Verteidigung,
Bevölkerungsschutz und Sport